
Re: Fw: Solicitação de esclarecimentos - PE 90025/2024
De:  HMJ.COTIN <hmj.informatica@angra.rj.gov.br> 18/11/2024 16:34
Para:  ssa.licitacao@angra.rj.gov.br
Marcadores:

As velocidades Mínimas de Saída estabelecidas nas descrições dos equipamentos itens 1, 2 e 3, devem ser em
papel tamanho A4ou carta e em acordo com a norma ISO 24.734 ou seja, em modo "normal", está correto nosso
entendimento?
 
R: Sim
 
 
Quanto a solicitação de Disco Rígido Interno para os equipamentos Item 2, entendemos que podemos ofertar
equipamentos com SSD ou SD, desde que internos nos equipamentos, não sendo aceito dispositivos conectados
externamente através da porta USB como Pen Drive ou HD externo, está correto nosso entendimento?
 
R: Sim
 
 
Quanto ao tamanho máximo de Original e tamanho da cópia até formato ofício /ofício 2, solicitados para os
equipamentos item 2, entendemos que deverão ser atendido tanto para as gavetas padrões de 500 folhas, nas
impressões duplex, no alimentador de originais ARDF de 50 folhas e Vidro (mesa digitalizadora), está correto nosso
entendimento?
 
R: Sim
 
 
Entendemos que as gramaturas de papéis solicitadas nos equipamentos itens 1, 2 e 3 deverão ser suportadas, tanto
nas impressões, cópia e digitalizações, tanto na forma simplex como duplex, ou seja, nas gavetas padrões e
Alimentador de Originais, está correto nosso entendimento?
 
R: Sim
 
 
Quanto as taxas de zoom de 25% a 400% solicitadas para os equipamentos itens 1 e 2 , são exclusivamente para o
recurso de cópia e não digitalização , sendo em incrementos de 1%, tanto para cópias através dos Alimentadores de
Originais como Vidro (Mesa digitalizadora), está correto nosso entendimento?
 
R: Sim
 
 
Considerando que os equipamentos Itens 1, 2 e 3 possuem custos diferentes de insumos, consequente custos por
páginas diferentes, assim, para permitir a correta precificação, solicitamos a informação da volumetria estimada na
(franquia) por tipo de equipamentos (Itens 1, 2 e 3).
 
R: O quantitativo total da franquia, conforme itens 5 e 6, estão divididos pelo quantitativo dos itens 1, 2 e 3.
 
 
No caso de impressões tamanho A3 realizados nos equipamentos item 1, entendemos que serão contabilizadas
como o dobro da impressão A4, ou seja, 02 (duas) vezes, está correto nosso entendimento?
 
R: Sim
 
 
Quanto as franquias Coloridas e Monocromáticas itens 05 e 06, elas serão proporcionais a quantidade de
equipamentos contratados ou será fixa independente da quantidade de equipamentos?
 
R: Conforme solicitação de serviço emitida pela Secretaria Solicitante.
 
 
Ainda quanto as franquias, entendemos que os custos de eventuais impressões excedentes serão aos mesmos
custos unitários das franquias, está correto nosso entendimento?
 
R: Sim
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Att,

Coordenação Técnica de Informação
Hospital Municipal da Japuíba
Secretaria Executiva Hospitalar
 Secretaria Municipal de Saúde
Rua Japoranga,1700, Japuíba, Angra dos Reis, RJ - CEP 23934-055
Tel 0800 024 0819 / ramal 1210

De: ssa.licitacao@angra.rj.gov.br
Data: 18/11/2024 14:46
Para: hmj.informatica@angra.rj.gov.br
Assunto: Fw: Solicitação de esclarecimentos - PE 90025/2024

Boa tarde,
Segue para esclareceimentos!

Att 
Jéssica Raíza
Setor de Licitação
Secretaria Executiva de Saúde - SSA

De: Thiago Cavalheiro Cardoso (thiago@amcinformatica.com.br)
Data: 18/11/2024 14:33
Para: ssa.licitacao@angra.rj.gov.br
Cc: Shirlei Torres Monteiro (editais01@amcinformatica.com.br), José Vicente Alves Neto
(editais02@amcinformatica.com.br)
Assunto: Solicitação de esclarecimentos - PE 90025/2024

A AMC Informá�ca Ltda, pessoa juridica de direito privado, interessada em par�cipar do processo em
referencia, vem pelo presente apresentar os seguintes esclarecimentos:

1) As velocidades Minimas de Saída estabelecidas nas descrições dos equipamentos itens 1, 2 e 3,

devem ser em papel tamanho A4ou carta e em acordo com a norma ISO 24.734 ou seja, em
modo "normal", está correto nosso entendimento?

2) Quanto a solicitação de Disco Rigido Interno para os equipamentos Item 2, entendemos que
podemos ofertar equipamentos com SSD ou SD, desde que internos nos equipamentos, não
sendo aceito disposi�vos conectados externamente através da porta USB como Pen Drive ou HD
externo, está correto nosso entendimento?

3) Quanto ao tamanho maximo de Original e tamanho da cópia até formato oficio /oficio 2,
solicitados para os equipamentos item 2, entendemos que deverão ser atendido tanto para as

19/11/2024, 09:15 Caixa de Entrada [1/3030] - Prefeitura de Angra dos Reis - ssa.licitacao@angra.rj.gov.br

https://webmail.angra.rj.gov.br/webmail/ 2/3

mailto:ssa.licitacao@angra.rj.gov.br
mailto:hmj.informatica@angra.rj.gov.br
mailto:thiago@amcinformatica.com.br
mailto:ssa.licitacao@angra.rj.gov.br
mailto:editais01@amcinformatica.com.br
mailto:editais02@amcinformatica.com.br


gavetas padrões de 500 folhas, nas impressões duplex, no alimentador de originais ARDF de 50
folhas e Vidro (mesa digitalizadora), está correto nosso entendimento?

4) Entendemos que as gramaturas de papeis solicitadas nos equipamentos itens 1, 2 e 3 deverão
ser suportadas, tanto nas impressões, cópia e digitalizações, tanto na forma simplex como
duplex, ou seja, nas gavetas padrões e Almentador de Originais, está correto nosso
entendimento? 

5) Quanto as taxas de zoom de 25% a 400% solicitadas para os equipamentos itens 1 e 2 , são
exclusivamente para o recurso de cópia e não digitalização , sendo em incrementos de 1%, tanto
para cópias através dos Alimentadores de Originais como Vidro (Mesa digitalizadora), está
correto nosso entendimento?

6) Considerando que os equipamentos Itens 1, 2 e 3 possuem custos diferentes de insumos,
consequente custos por páginas diferentes, assim, para permi�r a correta precificação,
solicitamos a informação da volumetria es�mada na (franquia) por �po �po de equipamentos
(Itens 1, 2 e 3) .

7) No caso de impressões tamanho A3 realizados nos equipamentos item 1, entendemos que serão
contabilizadas como o dobro da impressão A4, ou seja, 02 (duas) vezes, está correto nosso
entendimento?

8) Quanto as franquias Coloridas e Monocromá�cas itens 05 e 06, elas serão proporcionais a
quan�dade de equipamentos contratados ou será fixa independente da quan�dade de
equipamentos?

9) Ainda quanto as franquias, entendemos que os custos de eventuais impressões excedentes serão
aos mesmos custos unitários das franquias, está correto nosso entendimento?  

Atenciosamente?

 

Thiago Cavalheiro Cardoso
Diretor de Operações
Cel.: (11) 99606-3860 

@thiago@amcinformatica.com.br 
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